

Durante el pasado año la revista *Informació Psicològica* ha llevado a cabo un proceso para la mejora de la publicación que culmina con la incorporación al Grupo Editorial de Psicofundación. El objetivo básico de este grupo editorial es contribuir al desarrollo de publicaciones de calidad del ámbito de la Psicología, mediante el apoyo técnico en las distintas etapas de gestión, producción y difusión en bases de datos y otros canales.

Con el propósito de concretar cuestiones específicas para la fase inicial del proyecto, se ha contactado con el equipo de análisis y desarrollo de publicaciones. Entre los ajustes realizados, el equipo editorial de la revista acordó la publicación conjunta de los dos números correspondientes al año 2023, para poder cumplir los requisitos exigidos.

Centrándonos ya en el contenido de este número, la revista ha contado con la colaboración de Alejandro Ferrer y del grupo de trabajo de Psicología Afirmativa del COPCV. Desde aquí nuestro agradecimiento por su buena disposición y esfuerzo.

La Psicología Afirmativa es una especialización de la psicología que aborda las problemáticas específicas que sufren las personas no heterosexuales. Ofrece a su vez una serie de herramientas útiles para estas personas, mediante las cuales puedan hacer frente a los desafíos que sus propias biografías puedan plantear.

Uno de los objetivos clave de la Psicología Afirmativa es comprender los mecanismos de construcción de la identidad LGTBIAQ+, y a partir de ahí, ayudar a las personas de estos colectivos que sufren discriminación o presión social, justamente por pertenecer a ellos. Asimismo, desde la Psicología Afirmativa se incluye el abordaje específico de las problemáticas de salud mental y relacionales de dicho colectivo.

Entre las páginas de este número se puede encontrar dos artículos relacionados con esta temática: un estudio empírico sobre outness y no-monogamias: el rol mediador de la invisibilidad en mujeres y personas no binarias bisexuales; y un análisis del acompañamiento e intervención en un caso de transfobia.

Además, las secciones *Debat*, *Entrevista*, *Crítica de Llibres* y *Novedades* giran en torno a aspectos relacionados con este enfoque.

Antes de concluir, una referencia obligada a nuestra estimada compañera María Cortell, que nos anunció en la última reunión su decisión de interrumpir su colaboración con la revista. Muchísimas gracias en mi nombre y de todo el equipo por todos estos años compartidos en los que has participado con ilusión y entusiasmo. Sabes que cuentas con nuestro reconocimiento y cariño.

Para finalizar el editorial, quisiera resaltar que se cierra una etapa en la andadura de *Informació Psicològica* para seguir avanzando, esta vez con nuevos compañeros de viaje y formando parte de un proyecto más amplio para el desarrollo y difusión de la psicología.

*Chelo Claramunt*  
Directora